

ゼミ合宿 2011 報告 (3)

國信 奈苗

國信です。合宿二日目のゼミが終わると夜は待望のバーベキューでした。そこは、波の音と潮の香りのするデッキで、どこからか夏祭りの太鼓の音も聞こえてきて雰囲気は抜群



ゼミ終了後はサンセットビーチで待望のバーベキュー。一発芸を披露するゼミ生が続出し、めちゃめちゃ盛り上がりました（芸自体はどれもおもしろくなかったけど）。お店のオジサン、焼きそばのサービスありがとう！

です！私たちが到着したときにはお店の方が豪快にお肉を焼いており、空腹は絶頂に。キンキンに冷えたビールを片手に夜の宴が始まりました。お代わり自由のごはんをお供に、定番のお肉やトウモロコシ、見たこともない程大きなアサリなどおいしくいただきました。コーポレート・ファイナンスを読み終えた達成感からお酒も進み会話もはずみました。

とてもおいしかったのですが、食べ盛りの私たちはまだちょっと物足りないなと思っていました。そこに、優しいお店のおじさんが焼きそばをサービスしてくださいました！みんな嬉しくて、ペろりと平らげてしまいました。作っていただいた焼きそばでとても満足したところに、デザートはスイカでした！海を眺めながら夏の味を頬張りました。



みんなでスイカを食べました。まさに夏を満喫！

最後は、ひとりずつこの合宿の感想やこれから目標を発表しました。一発芸をする人もいて、なぜかその

ときひんやりと涼しい風が私たちのデッキを吹き抜けていました。そんなこんなで、盛り上がった2日目もあっという間に終わってしまいました。お店の方々、本当にありがとうございました！！